

Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko, Gubernur Jatim Khofifah dan Lainnya Hadiri Peresmian Mayapada Hospital Surabaya

SURABAYA (IM) - Mayapada Healthcare membuka cabang Mayapada Hospital Surabaya di Surabaya dan menggelar Grand Opening rumah sakit tersebut pada Senin (22/11).

Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko, Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa dan Walikota Surabaya Eri Cahyadi, didampingi CEO Mayapada Healthcare Jonathan Tahir dan Hospital Director Mayapada Hospital Surabaya Dr. Irawati Marga MARS melakukan penggantian pita dan menandatangani prasasti.

Jonathan Tahir menyatakan kehadiran Mayapada Hospital Surabaya untuk memenuhi kebutuhan masyarakat akan layanan medis.

"Kami siap memberikan layanan medis berkualitas tinggi kepada masyarakat Jawa Timur dan Indonesia Timur. Kelak, warga tidak perlu lagi keluar negeri. Mayapada Hospital Surabaya berkomitmen untuk selalu memberikan layanan berkualitas tinggi," ujar Jonathan Tahir.

Jonathan Tahir menambahkan Mayapada Hospital Surabaya Jawa Timur adalah rumah sakit Mayapada



Moeldoko



Khofifah Indar Parawansa



Jonathan Tahir

pertama yang dibangun di luar Jabodetabek.

"Karena itu, kami siap mendukung rencana Medical Tourism Surabaya yang digagas Pemerintah Kota Surabaya," ucapnya.

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa

berharap Mayapada Hospital Surabaya menjadi tujuan warga Surabaya dan Jawa Timur untuk memperoleh layanan kesehatan yang berkualitas.

Walikota Surabaya Eri Cahyadi berharap keberadaan Mayapada Hospital Surabaya dapat meningkatkan keper-

cayaan masyarakat untuk berobat di tanah air, khususnya di Surabaya.

"Dengan adanya Mayapada Hospital Surabaya, maka Pemerintah Kota Surabaya semakin yakin rencana Medical Tourism Surabaya dapat berjalan dengan lancar. Karena Surabaya memiliki lebih banyak pilihan rumah sakit berkualitas," ujar Walikota Surabaya Eri Cahyadi.

Mayapada Hospital Surabaya dibangun di kota kelahiran Founder Mayapada Group Dato'sri Dr. Tahir, MBA.

Mayapada Hospital Surabaya berlokasi di Jalan Mayjen Sungkono No. 20 Surabaya. Lokasinya sangat strategis untuk memberikan layanan kesehatan kepada masyarakat di Jawa Timur dan sekitarnya.

Pada acara peresmian tersebut, Moeldoko menyampaikan ucapan selamat.

Hospital Director Dr. Irawati Marga MARS juga menjelaskan bahwa fasilitas dan layanan terbaik Mayapada Hospital Surabaya ditujukan untuk melayani warga Surabaya, termasuk warga Indonesia bagian timur dan masyarakat Indonesia. [idn/din](#)



Jonathan Tahir, Gubernur Khofifah Indar Parawansa, Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko, Walikota Eri Cahyadi dan Dr. Irawati Marga MARS melakukan penggantian pita.



Karangan bunga ucapan selamat yang dikirim oleh Presiden Joko Widodo.



Jonathan Tahir, Agung Laksono, Moeldoko, Khofifah Indar Parawansa, anggota DPR RI Charles Honoris, Walikota Eri Cahyadi, Dato' Sri Prof Dr. Tahir, MBA berfoto bersama dalam peresmian Mayapada Hospital Surabaya.



Jonathan Tahir, Waka Polda Jatim Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptojo, Kajati Jawa Timur Dr. Mohamad Dofir, SH, mantan Jaksa Agung H.M. Presetyo, Dato' Sri Prof Dr. Tahir, MBA dan Dr. Irawati Marga MARS berfoto bersama.



Gubernur Khofifah Indar Parawansa, Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko dan Walikota Eri Cahyadi menandatangani prasasti.



Guo Rui Teng, Paulus Utomo, Fang Jian Hua dan Ted Sioeng dan undangan lainnya.

TOPPING OFF GEDUNG SEKOLAH CHUNG CHUNG SCHOOL SURABAYA BERLANGSUNG MERIAH Presiden Joko Widodo Kirimkan Karangian Bunga Ucapan Selamat, Dr. Tahir, MBA : Kembangkan Kerjasama Internasional Bangun Sekolah Terbaik Surabaya

SURABAYA (IM) - Senin (22/11) lalu diselenggarakan upacara *Topping Off* Gedung Sekolah Chung Chung School, di Jalan Raya Gunung Anyar Sawa Surabaya. Acara tersebut dihadiri alumni dan para undangan.

Acara diawali dengan sambutan Dewan Perwakilan Anggota Alumni Chung Chung School Chen Hengxi dan Konsul Jenderal Tiongkok di Surabaya Guo Jinqi.

Ketua Alumni Chung Chung Dato Sri Prof Dr. Tahir, MBA sesuai menyampaikan pidato secara simbolis melakukan prosesi *Topping Off*.

Konjen Gu Jinqi dalam pidatonya mengucapkan selamat atas *Topping Off* Gedung Sekolah Chung Chung School.

Dia juga menjelaskan kondisi perkembangan pendidikan Tiongkok saat ini.

Ketua Dewan Perwakilan Anggota Alumni Chung Chung School Chen Heng Xi atas nama alumni Chung Chung mengatakan dirinya amat berterima kasih kepada He Wen Jin dari Xin Zhong yang setiap bertemu selalu memotivasi dirinya "Ayo Chung Chung, Jangan pernah menyerah sebelum tujuan tercapai!"

"Kata-katanya memotivasi saya dan almarhum Ketua Alumni Chung Chung Deng Shi Zhi untuk terus bekerja keras. Dalam kesempatan ini saya atas nama siswa Chung Chung menyatakan terima kasih



Konjen Gu Jinqi



Dato' Sri Prof. Dr. Tahir, MBA



Chen Heng Xi

kepada He Wen Jin. Siswa sekolah Chung Chung berterimakasih kepada Anda," ujarnya.

2018 adalah tahun yang paling mengembirakan bagi kami. Dato Sri Prof Dr. Tahir, MBA diangkat sebagai Ketua Alumni Chung Chung ke VIII.

Kami merasa kesempatan Chung Chung telah tiba. Seorang putra ter-

baik Indonesia yang luar biasa, siswa kebanggaan Chung Chung dengan antusiasnya terhadap pendidikan dan perasaan mendalamnya terhadap almater Chung Chung juga dengan kebijaksanaannya yang luar biasa, kekuatan supernya serta kekayaan pengalamannya akhirnya membuat kita dapat menyaksi-

kan acara *Topping Off* Sekolah Chung Chung hari ini.

Dato' Sri Dr. Prof. Tahir, MBA dalam sambutannya mengatakan, dalam proses pembangunan Chung Chung School, dirinya berkomitmen menjadikannya sebagai sekolah terbaik.

"Kami akan mendirikan sebuah lembaga pendidikan yang luar biasa. Karena pendidikan akan mengubah nasib suatu negara," ujar Dato' Sri Dr. Prof. Tahir, MBA.

"Kami membangun wadah untuk Chung Chung School. Sekarang kita harus kita mengisinya dengan

semangat kejujuran, ketekunan, disiplin, berdo'a dan keikhlasan. Oleh sebab itu, kita harus menjadikan Chung Chung School sebagai sekolah terbaik di Surabaya," tambahnya.

Selanjutnya Dato' Sri Dr. Prof. Tahir, MBA dan Hengky Tanamal naik ke lantai tiga untuk melakukan prosesi *Topping Off* Gedung Chung Chung School.

Seluruh hadirin di lantai bawah menyambut antusias momen yang disiarkan secara langsung melalui tayangan video.

Sesuai acara, Dato' Sri Prof. Dr. Tahir, MBA menyerahkan penghargaan kepada para nasabah Mayapada Bank, alumni Chung Chung School serta para donatur. Antara lain Chairman Guo Ji Ribao Group Ted Sioeng dan Henky Tanamal. [jhk/din](#)



Hu Jian Zhang, Suparsono, Liao Cai Zhen, Xu Zeng Can, Ted Sioeng dan tokoh lainnya berfoto bersama.



Chen Heng Xi dan Dato' Sri Prof. Dr. Tahir, MBA melakukan prosesi Topping Off.



Paulus Utomo, Guo Rui Twng, Dato' Sri Dr. Tahir, MBA, Wu Zhi Zhan dan Fang Jian Hua menyanyikan lagu Kebangsaan Indonesia Raya.



Ketua Ikatan Alumni Xin Zhong Wu De Hui dan He Wen Jin datang mengucapkan selamat.



Karangan bunga ucapan selamat dari Presiden Joko Widodo



Alumni Chung Chung memberikan karangan bunga kepada Dato' Sri Prof Dr. Tahir, MBA .



Seluruh alumni Chung Chung yang berpartisipasi dalam acara Topping Off berfoto bersama di pinggir kolam renang.